

寒さも和らぎ、お部屋に差し込む日差しもぬくもりを感じられるようになりました。たんぽぽ組での生活も残り1ヶ月をきりました。進級への期待に子ども達は喜びを隠せない様子です。残りの日々もお日様に負けないくらい楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

進級に向けて、心配な事や不安な事などがありましたら遠慮なくお知らせください。





進級当初は新しい環境に戸惑う姿も見られましたが、今では自分のロッカーからカバンを用意したり、自分の下駄箱から靴を出し入れできるようになったりと、少しずつ出来る事が増えてきました。「自分でできる!!」ということが嬉しいようで、自信に満ちた表情を見せてくれます。

最近はお昼寝前の着替えの時に、脱いだ服をパジャマ袋の中へしまうことにも挑戦し、だいぶ上手に出来るようになってきました。時には、保育士に「やって~」と服を持ってくる姿も見られますが、それもまた、なんとも可愛らしく、さり気なく手伝いながら見守っていると、諦めずに頑張る姿も。最後まで出来た時の笑顔は、達成感できらきらと輝いています。給食では、食べこぼしが少なくなり個人差はありますが器に手を添えて食べたり、スプーンを下から持って食べられるように!!

この1年間で本当に沢山の「できた!!」という瞬間に立ち会うことができました。子ども達と喜びを共有出来たことを心から嬉しく思います。 残りの日々も子ども達の興味をどんどん広げていけるよう、元気いっぱい!笑顔いっぱい!過ごしていきたいと思います。





たのしかったね!



春



避難車に乗って、近くの団地へお 散歩へ行った子ども達。たんぽぽを もらうと嬉しそうに保育園まで持ち 帰っていました。

水遊びが大好きなたんぽぽ組さん。水風船を水の中へ投げて、水がはじく様子に笑い声が響いていました。





秋



園から少し遠い公園までお散歩 へ行きました。保育園には無い遊具 やいつもとは違う砂場に夢中になって遊ぶ子ども達でした。

お友達と手を繋ぎ、並んで歩けるようになってきた子ども達。お 友達と楽しそうにお話をしながら 歩く姿に成長を感じました。





1 年間 保護者の皆様には沢山のご協力頂きありがとうございました。残りわずかとなりましたが、たんぽぽ組での日々を子ども達と共に楽しく過ごしていきたいと思います。